



PERU MILENARIO

De la Cordillera Blanca a Machu Picchu

Salida 04 de agosto

22 días



El **Perú** es uno de los países más variados del mundo. Un país **multicultural**, lleno de tradiciones, una galardonada gastronomía y vastas reservas naturales. Posee **12 patrimonios mundiales** reconocidos por Unesco y es dueño de 84 de las 117 zonas de vida que existen en el mundo.

Desde la Ciudad Sagrada de **Caral**, recorriendo uno de los atractivos más espectaculares de la **Cordillera Blanca**, la **Laguna de Llanganuco**, El **Glaciar Pastoruri**, **Chavín de Huantar**, uno de los complejos arqueológicos más importantes del Perú; pasando por la **Reserva Nacional de Paracas**, este rico ecosistema costero, comprende desiertos, playas, acantilados y el mar litoral, navegamos por la reserva marina de las Islas Ballestas y vestigios de las culturas Paracas y **Nazca**.

Continuamos hacia **Arequipa**, la segunda ciudad más importante del Perú, reconocida por la UNESCO como Patrimonio Cultural de la Humanidad en el año 2000.

La antigua capital del imperio, **Cuzco** con su latente huella colonial, su nombre en quechua significa “ombligo o centro del mundo”, por haber sido la capital del imperio o Tawantinsuyo, importantes legados quechuas como *Ollantaytambo*; **Machu Picchu**; la ciudad perdida de los Incas, catalogada entre las 7 maravillas del mundo, rodeada de un mágico silencio, sobre la vertiente del río Urubamba.

Visitar Perú es una experiencia única e incomparable que deja el sabor de un eterno retorno.

La montaña de siete colores fue descubierta al mundo debido al deshielo de su suelo a consecuencia del calentamiento global y debe su increíble coloración a la riqueza de minerales que alberga su suelo, generados por la erosión de la tierra durante millones de años, dejando estos estratos minerales de pigmentaciones rojizas, pardas, verdes y amarillentas.

Uno de los viajes más completos para quienes quieran sumergirse en las culturas y costumbres Peruanas.



ITINERARIO:

Día 1. Vuelo España - Lima.

Presentación en el aeropuerto para tomar el vuelo con destino Lima. Llegada, recepción en el aeropuerto y traslado al Hotel.

Día 2: Lima - Caral - Huaraz.

Salimos hacia la antigua ciudadela de Caral, situada al norte de Lima siguiendo la Panamericana norte, construida hace 5,000 años en la misma época en la que las ciudades sumerias de Mesopotamia, la Pirámide de Sákara en Egipto, los mercados de la india y las primeras ciudades de China. Hoy la civilización de Caral es considerada como la más antigua de América.

Está formada por un conjunto de edificaciones, que nos deja ver los grandes avances científicos, tecnológicos y artísticos, que lograron sus pobladores, proceso sorprendente de desarrollo que se dio en un total aislamiento en comparación con el intercambio cultural de las sociedades del viejo continente. Continuación a Huaraz.

HUARAZ, capital del departamento de Ancash, el río Santa divide la Cordillera de los Andes en dos cadenas que encierran al Callejón de Huaylas; La Cordillera Blanca denominada así por sus picos de nieves eternas y la Cordillera Negra carente de éstas. Casi la totalidad de la Cordillera Blanca es parte del Parque Nacional Huascarán.

Llegada al final de la tarde. Alojamiento.

Día 3: Huaraz - P. N. Huascarán. (Servicio privado con guía en Llanganuco y Portachuelo).

Salimos con dirección hacia la parte norte del Callejón de Huaylas, pintoresco valle que recorre las principales poblaciones de la región.

Pasaremos por los poblados de Carhuaz y Yungay, para desde este último ascender hacia las faldas de los montes más representativos de la cordillera: Huascarán



(techo del país con 6.768 m) y Huandoy (6.395 m), y las estribaciones del **Parque Nacional Huascarán**, seguiremos hasta las **Lagunas de Llanganuco** lugar privilegiado de la cordillera desde donde se aprecian hermosas cumbres nevadas, flora y fauna altoandina.

Tras darnos tiempo para disfrutar del paisaje en este entorno y apreciar las

turquesas aguas de las lagunas de Llanganuco, continuaremos haciendo una caminata por el **sendero "María Josefa"**. Regreso al hotel.

Día 4: Huaraz: Chavín de Huantar. (Servicio privado)

Desayuno. Salida para realizar una excursión al milenario templo de Chavín de Huantar, máximo exponente de nuestra civilización, hoy declarado Patrimonio Cultural del Mundo.

Recorrido por el conjunto arqueológico, apreciando el Lanzón de Chavín, las Cabezas Clavas, la Piedra de Choquechinchay, su impresionante red de galerías internas o laberintos, impresionantes columnas y una gran plaza ceremonial, entre otros muchos atractivos entre las que destaca su interesante museo de sitio. Regreso a la ciudad. Alojamiento.

Día 5: Huaraz. Glaciar Pastorury. Ruta del Cambio Climático.

Desayuno. Hoy llegaremos hasta uno de los glaciares de la Cordillera Blanca, hoy conocida como la ruta del "cambio climático". Previamente llegaremos a la quebrada de Pachacoto, y veremos ejemplares de la Puya Raymondi, bromeliácea que alcanzan hasta 8 m de altura. Observaremos también pozas de agua gasificada, ojos de agua como la de Pumapashimin y arte rupestre, antes de continuar al glaciar.

Tras dejar el vehículo y realizando una caminata de aproximadamente una hora (se puede también optar por el alquiler de caballos), llegaremos al pie del Glaciar Pastorury, dentro del P.N. Huascarán, con espectaculares vistas. Regreso a Huaraz. Alojamiento.

Día 6. Bus Huaraz - Lima. Llegada y traslado al hotel.

Regreso a la capital. Descenderemos de los Andes al Pacífico con espectaculares vistas de las cordilleras Blanca y Huayhuash, tras remontar el puerto de Conococha, a 4.05 metros de altitud.

Trayecto en bus privado hacia Lima, aproximadamente 9 horas.

Día 7. Traslado a la Reserva Nacional de Paracas.

Traslado privado con destino Paracas. Su duración aproximada son cuatro horas.

La Reserva Nacional de Paracas fue creada el 25 de septiembre del año 1975. Fue creada con el fin de conservar una porción del mar y del desierto del Perú, dando protección a las diversas especies de flora y fauna silvestres que ahí viven, lobos marinos, pingüinos de Humboldt, delfines, flamencos y otras aves.

Por la tarde **excursión opcional Oasis Costa Rica con picnic en las dunas.**

(Apasionante experiencia con los "Buggies" o areneros con los que nos transportaremos hacia las dunas del Desierto de California y el Oasis "Costa Rica", siguiendo parte de la mítica Ruta del Dakar. Tras disfrutar del atardecer y de practicar "sandboard", deslizándonos por las inmensas dunas, regresaremos al hotel al caer la noche).

El desierto de Paracas es uno de los más áridos del planeta, con enormes dunas que permiten vivir experiencias emocionantes.



Día 8. Islas Ballestas. Bus Paracas - Ica. Visita. Bus Ica - Nazca.

Las Islas Ballestas quedan justo afuera de la reserva, debido a la actividad de extracción de guano cada cierto tiempo. Pero en las islas y alrededor viven lobos marinos y otras especies de fauna marina que dependen estrechamente de la protección de la reserva.

Tras la excursión navegable, continuación a Nazca haciendo un alto en Ica, en vehículo privado, con una duración aproximada de unas cuatro horas (una hora hasta Ica).

En Ica visitaremos. El Museo regional de Ica y el Oasis de la Huacachina. Continuación hacia Nazca con una duración de tres horas aproximadamente.

Día 9. Sobrevuelo Líneas de Nazca. Bus Nazca - Arequipa.

Sobrevuelo para admirar las famosas **Líneas de Nazca**, se extienden en un perímetro de 50 kilómetros de longitud y 15 kilómetros de ancho. Consideradas como Patrimonio de la Humanidad. Son en realidad un conjunto de geoglifos (trazos y figuras) que se extienden por la superficie del desierto y que a pesar de los años aún permanecen inalterables... un enigma del mundo.

Las líneas de Nazca sólo son apreciables desde el aire.

Traslado privado hacia Arequipa. Aproximadamente 10 horas. Con paradas técnicas.

Día 10. Arequipa. Visita privada de la ciudad. Tarde libre.

Visita de la ciudad incluyéndose el Convento de Santa Catalina, la Plaza de Armas, los Claustros de la Compañía y los distritos residenciales de Yanahuara y Chilina desde donde es posible apreciar una magnífica vista del volcán Misti.

AREQUIPA, situada a los pies de los volcanes: Misti, Pichu-Pichu y Chachani, conocida como la "Ciudad Blanca", por el color de sus casas hechas de sillar, segundo lugar en importancia del país después de Lima, gracias a su desarrollo económico y múltiples recursos naturales, destacando principalmente en la agricultura y la industria.

Muestra espléndidas edificaciones coloniales, casonas restauradas, además de su paisaje montañoso que le otorga un toque de balance y belleza, del que destacan, "El Valle de los Volcanes" y el de los cañones más profundos del planeta, "El



Cotahuasi" y "El Colca", enormes brechas en la corteza terrestre que nos revelan toda la historia geológica de esta parte del mundo.

MONASTERIO DE SANTA CATALINA, considerada obra cumbre de la arquitectura colonial. Desde que se fundó en 1579 hasta 1970, esta pequeña ciudad detenida en el tiempo se

mantuvo oculta al mundo, en severa clausura. Después de 400 años se restauró y abrió al público.

Se trata de una construcción de sillar con una superficie de más de 20,000 metros cuadrados.

Tiene en su interior 3 claustros casi un centenar de celdas dispuestas formando 6 calles, fuentes de piedra, jardines, un templo y una pequeña pinacoteca.

Tarde libre para continuar con la visita de los atractivos que ofrece esta colonial ciudad. Se recomienda la visita al *Museo de los Altares Andinos* donde es posible apreciar a la "momia juanita", adolescente inca sacrificada y que fuera encontrada en la cima del volcán Ampato, convirtiéndose en una de las momias más conservadas del planeta.

Día 11. Arequipa - Chivay. Cañón del Colca. Salida en excursión privada, hacia uno de los cañones más profundo del planeta. CAÑÓN DEL COLCA, es el de más fácil acceso y se extiende en unos 100 kms., aunque su mayor profundidad se inicia varios



kilómetros después de Chivay (pueblo que sirve como punto de referencia para iniciar las actividades en esta zona) llegando al punto más profundo a unos 3.400 metros sobre el fondo del valle.

Se pasa por la reserva de Pampa Cañahuas, donde con un poco de suerte se pueden apreciar las famosas vicuñas y camélidos en

peligro de extinción, antes de llegar a Chivay.

La duración del viaje hasta Chivay es de unas 5 horas aproximadamente, con las visitas en ruta. Almuerzo incluido.

Día 12. Cruz del Cóndor. Traslado a Puno. Visita de las **Chullpas de Sillustani**.

Salida muy temprano hacia el mirador de la "CRUZ DEL CÓNDOR" desde donde se aprecia la profundidad del cañón y con suerte, el vuelo de los Cóndores que asciende a la superficie.

Se visitan los pueblos de Yaque y Maca, con iglesias coloniales.

Es recomendable llevar prismáticos. Almuerzo tipo box lunch incluido.



Las chullpas de Sillustani están ubicadas a 34 kilómetros de la ciudad de Puno, en la península que se introduce en las azules aguas de la **Laguna de Umayo** a 4,000 msnm. Conocer **una de las necrópolis más importantes del mundo** significa la revelación de grandes misterios sobre cómo se hacían los entierros de las autoridades más importantes del Imperio Incaico.

Terminada la visita, nos dirigimos hacia la ciudad de Puno la cual descansa a orillas del lago Titicaca a unos 3.828 msm.

La duración del viaje desde Chivay a Puno son aproximadamente unas seis horas.

Día 13. Exc. Uros - Taquile. Traslado a Puno.

Traslado al embarcadero en el litoral. Navegación por el Lago Titicaca.

Visita de las sorprendentes islas flotantes de los Uros, continuación a la Isla de Taquile, visita de algunas de las áreas de esta isla, una de las más grandes y pobladas del Titicaca. Regreso a Puno. Almuerzo incluido en la comunidad de Takile.

La navegación de ida dura aproximadamente 3 1/2 - 4 horas, incluyendo la visita de los Uros, el regreso a Puno suele durar de dos horas y media a tres horas aproximadamente.

ISLAS FLOTANTES DE LOS UROS, constituyen uno de los atractivos turísticos más significativos y únicos en el mundo, sus habitantes llamados también los "Kot-suna" o pueblo del lago, conservan los hábitos de vida de sus ancestros, dedicándose a la caza, pesca y al diestro manejo de la totora, caña oriunda del lago con la que construyen sus islas, casas, balsas.

Suelen ofrecer un paseo en totora, el precio está en 5 USD, aproximadamente.

TAQUILE, un mundo detenido en el tiempo. Cuyos habitantes de habla quechua, dignos descendientes del Imperio del Sol, continúan preservando las costumbres y modo de vivir, llevando una vida comunitaria ejemplar, en armonía con la madre tierra, caminatas alrededor de la Isla donde observaremos su excepcional artesanía y tradiciones ancestrales.

Día 14. Traslado privado a Cuzco. Visitando Pukara - La Raya - Rajchi - Andahuaylillas.

Durante el trayecto se hacen algunas paradas para visitar el complejo arqueológico de Pukara, el templo de *Wiracocha* en Rajchi y si el tiempo lo permite, Andahuaylillas, la llamada Capilla Sixtina Andina.

Almuerzo incluido. Llegada a Cuzco a la tarde.

Día 15. Cuzco.

Mañana libre. Por la tarde visita peatonal de la ciudad, visita de la plaza del barrio de S. Blas, la calle Hatunrumiyoc con la piedra de los 12 ángulos, plazoleta Nazarenas, plaza de armas, la catedral y el Korichancha o Templo del Sol.

CUZCO, denominada "capital arqueológica de América" y declarada por la UNESCO "Patrimonio Cultural de la Humanidad", mítica capital del Imperio Incaico, conserva orgullosa sus paredes y muros de piedra, que evocan la grandeza de los hijos del sol.

Ciudad plétórica de monumentos y reliquias históricas, de mitos y leyendas, que parecen renacer cada vez que uno recorre sus calles centenarias.

Día 16. Cuzco - Valle Sagrado. Tren Vistadome a Aguas Calientes.

Salida por carretera hacia el *Valle Sagrado de los Incas*, visitando el pueblo andino de Chinchero donde visitaremos además la zona arqueológica, su plaza principal donde a diario es posible visitar su auténtico mercadillo artesanal.

Continuación a las *Minas de Sal de Maras* y el Laboratorio Agrícola de Moray.

Almuerzo incluido.

Visita panorámica del pueblo y ruta guiada en la fortaleza de Ollantaytambo.



Pachacútec construyó caminos y tambos para asegurar la comunicación y los suministros, con especial atención a reforzar las fronteras con el territorio de las tribus selváticas, con puestos de vigilancia y fortificaciones, entre las que destacaba por su importancia estratégica la ciudadela de Ollantaytambo que protegía la entrada al valle Sagrado junto al río Urubamba. Siguiendo el

angosto valle de este río hacia el norte quedó fascinado por un lugar inaccesible y de belleza mágica donde edificó Machu Picchu.

Ubicado en el extremo oriental de la sierra de Vilcabamba, enclave estratégico que controlaba el valle del río Urubamba, casi fronterizo con los territorios selváticos.

Por la tarde salida en el tren hacia el pueblo de Aguas Calientes. Llegada y traslado al hotel. Cena incluida.

Día 17. Visita a Machu Picchu. Tren a Ollanta. Valle Sagrado.

Por la mañana temprano subida en autobús hasta la ciudadela de *Machu Picchu* para disfrutar de uno de los espectáculos naturales más interesantes que nos brinda la naturaleza.

Ver la iluminación de la ciudadela con los primeros rayos de sol tras remontar los montes que la rodean, siempre que el clima lo permita (se produce entre las 07:00 a 07:30 am.), Visita guiada, de dos horas y media aproximadamente, (con un máximo de 10 personas, en este momento) del complejo arqueológico y tiempo adicional para disfrutar a su aire del lugar

Regreso en autobús a Aguas Calientes. Tiempo libre hasta la salida del tren con regreso a Ollanta.

Pasajeros que quieran realizar la visita adicional de Huayna Picchu o la Montaña Machu Picchu, tienen que solicitar la entrada. Aproximadamente 80.-€ cada una.

MACHU PICCHU (en quechua, 'montaña vieja'), está enclavado en la cima de una montaña que domina el profundo cañón del río Urubamba, en plena selva tropical. Constituía a la vez centro de culto y observación astronómica y hacienda privada de la familia del Inca Pachacútec.

Consta de dos grandes áreas: una agrícola, formada principalmente por andenes y recintos de almacenaje de alimentos; y otra urbana, en la que destaca la zona sagrada, con templos, plazas y mausoleos reales trabajados con un exquisito nivel de perfección. Las escalinatas y canales de piedra labrada son una constante a lo largo de este singular sitio arqueológico. Frente a la ciudadela se levanta el Huayna Picchu (en quechua, 'montaña joven'), al que se accede por un empinado camino de piedra.



Entrada a la Montaña - 80.-€ aproximadamente. Hay que solicitarlo con antelación.

HUAYNA PICCHU, su nombre quechua se traduce como "montaña joven". La subida puede realizarse aproximadamente en una hora y media y sólo se puede realizar hasta antes de la 13:00 h.

El acceso desde Machu Picchu es un sendero de escalinatas en zigzag casi verticales, y las vistas son espectaculares.

Entrada a Huayna Picchu - 80.-€ aproximadamente. Hay que solicitarlo con antelación.

A la hora prevista salida desde la estación de tren, con regreso a Ollantaytambo. Bajada en la estación del mismo nombre y traslado al hotel en pleno Valle Sagrado. Cena incluida.



Día 18. Valle Sagrado - Mercado de Pisac - Ruinas de Pisac y Ruinas aledañas de Cuzco.

Desayuno y salida de regreso a Cuzco, haciendo una breve parada en el pueblo de Pisac y las poco visitadas Ruinas de Pisac.

Terminaremos la mañana en las Ruinas Aledañas, donde destacan Sacsayhuaman, fortaleza ceremonial de piedras monumentales, Q'engo, centro ceremonial y ritual donde se

realizaban sacrificios y Tambomachay, templo para rendir culto al Dios Agua.

Vista panorámica de Puka-Pukará, antiguo tambo o puesto de vigilancia a lo largo de los caminos incas.

Llegada a Cuzco. Tarde Libre. Alojamiento en el hotel.

Día 19. Cuzco. Día libre.

Día libre para disfrutar de la ciudad o realizar alguna excursión opcional.

Día 20. Vuelo Cuzco - Lima. Llegada traslado al hotel y visita de Lima.

Llamada "Ciudad Jardín", se convirtió en la capital del Virreinato del Perú y desde entonces se ha ido expandiendo a través de los siglos para dar paso a una de las más grandes e importantes ciudades de América del Sur.

Llena de contrastes y tradiciones, esta urbe nos ofrece en su centro histórico una de las más bellas muestras de arquitectura colonial: hermosas casonas, soberbios balcones, fastuosas iglesias, conventos y monasterios, únicos en su género.

Sus interesantes museos, algunos restos arqueológicos, el bohemio barrio de Barranco, su rica gastronomía y los modernos barrios de Miraflores y San Isidro que contrastan con los llamados "pueblos jóvenes", hacen que su riqueza trascienda entre el pasado y el presente.

• **MUSEO LARCO**

Visita del interesante Museo Larco. Rodeado de hermosos jardines, se encuentra situado dentro de una mansión virreinal única en su género y que data del siglo XVIII, la cual fue a su vez, construida sobre una pirámide precolombina del siglo VII. Fundado en 1926, exhibe de manera cronológica galerías impresionantes que muestran un panorama excepcional de 3000 años de desarrollo de la historia del Perú precolombino, con la más fina colección de oro y plata del antiguo Perú, así como la famosa colección de arte erótico. **Almuerzo incluido en los jardines del museo.** Tarde Libre.

Día 21. Vuelo Lima - España.

Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino Lima y continuación con el vuelo de regreso. Noche a bordo.

Día 22. Llegada.

Fin de nuestros servicios.

FICHA TECNICA:

Fechas de salida: Del 04 al 25 de agosto

Duración: 22 días

Precio por persona: 5.290.-€

(Mínimo 12 personas / Máximo 16 personas)

Tasas aéreas aprox. 455.-€

Suplementos por persona:

- Suplemento 12-13 personas: 250.-€
- Habitación individual: 640.-€

Excursiones opcionales:

Buggies y Desierto de California 75.-€

Montaña Vinicunca 68.-€

NOTA: Las opcionales, son excursiones compartidas.

Disponemos de **plazas de avión con salida de Madrid** para esta salida, otras ciudades quedarán sujetas a disponibilidad a la hora de hacer las reservas. Consultad.

Precios válidos para la salida indicada

Nota VUELO INTERNACIONAL: los precios estarán sujetos a disponibilidad aérea a la hora de hacer la reserva. En caso de no existir plazas en mismo precio cotizado, se comunicará el suplemento correspondiente **al solicitar la información y antes de proceder a la formalización de la reserva.**

FORMA DE RESERVA Y DE PAGO:

La reserva deberá ser realizada en nuestras oficinas, personalmente o por teléfono. Las reservas realizadas por Correo Electrónico (Email) tendrán que ser confirmadas posteriormente por nuestra oficina. Una vez realizada y confirmada la reserva se entregará como anticipo la cantidad del 40% del importe total. El resto deberá hacerse al menos veinte días antes de la salida.

El pago podrá realizarse en efectivo, giro postal, transferencia o tarjeta de crédito. En el caso de giro postal, remitirlo a la dirección de la Agencia, expresando claramente los datos personales y viaje y fecha seleccionados.

Si desea pagar el viaje mediante transferencia, los datos son:

Titular: Viajes Alventus S.L.

Entidad: LA CAIXA

Cuenta corriente: ES65 2100 8436 49 2200712883

Es importante que como concepto se exprese el viaje y fecha en la que viaja, anotando claramente su nombre y apellidos. En caso de transferencia o giro postal es preceptivo el envío por e-mail (imagen escaneada) del justificante.

Alojamientos

Como norma general, las habitaciones podrán ser utilizadas a partir de las 12.00h del día de llegada y deberán quedar libres antes de las 12.00h del día de salida. En los casos en que se llegue al hotel a una hora temprana se ocuparán las habitaciones en la medida que el hotel disponga de ellas.

CIUDAD	HOTELES	WEB
Lima	HOTEL ARAWI MIRAFLORES EXPRESS Calle Bolívar 464, Miraflores 15074, Miraflores Tel +51 1 743 4660	http://arawihotels.com
Huaraz	HOTEL SUIZA PERUANA Jirón Federico Sal y Rosas 843. Tel.: +51 43 425263	https://suizaperuana.com
Paracas	HOTEL EMANCIPADOR Av. Los Libertadores, Paracas Tel.: + 51 994 047 377	http://www.hotelemancipador.com

Nazca	CASA ANDINA STANDARD NASCA Francisco Bolognesi 367 Tel.: +51 56 523563	https://www.casa-andina.com
Arequipa	CASA ANDINA STANDARD AREQUIPA Jerusalén 603, Tel.: +51 54 281195	https://www.casa-andina.com
Chivay	CASA ANDINA STANDARD COLCA Huayna Capac s/n, Tel: +51 54 531020	https://www.casa-andina.com
Puno	LA HACIENDA PUNO Jr. Deustua 297 Tel: : +51 51 356109	
Cuzco	ROYAL INKA I Av. El Sol 1010, Cusco Tel. +51 84 488 031	Royal Inka I
Aguas Calientes	CASA ANDINA STANDARD MACHU PICCHU Prolongación, Imperio de los Incas E - 34 Tel. +51 1 3916500	Casa Andina
Valle Sagrado	MABEY URUBAMBA Carretera Urubamba N° 802. Tel. +51952188224	https://www.hotelesmabey.com

INCLUYE:

- Vuelo Madrid - Lima con Iberia.
- Vuelo interno Cuzco/Lima.
- Alojamientos en hoteles indicados con desayuno.
- 6 almuerzos y 2 cenas.
- Todos los traslados.
 - Aeropuerto – Hotel.
 - Hotel – Estación de buses.
 - Trenes.
 - Embarcadero.
- **Guía acompañante durante todo el viaje.**
- Guías locales.
- Excursiones y visitas privadas y compartidas, especificadas en el itinerario.
- Entradas a los lugares señalados como incluidos.
- **Bus privado** Lima - Caral - Huaraz- Lima, Paracas-Ica - Nazca - Arequipa - Chivay - Puno - Cuzco.
- Tren panorámico Vistadome Ollanta - Machu Picchu - Ollanta.
- Bus ida y vuelta al parque arqueológico Machu Picchu.

- Lancha compartida en Lago Titicaca e Islas Ballestas.
- **Sobrevuelo Líneas de Nazca + tasas aeródromo + tasas turísticas.**
- Seguro de asistencia de viaje incluyendo gastos de cancelación. Consultar.

* **COMPARTIR HABITACIÓN GARANTIZADA en mínimo 12 viajeros** * Los precios están basados en alojamientos en habitación doble/twin. Si viajas solo y no deseas ir en habitación individual, garantizamos el compartir **SIN SUPLEMENTO**, con otra persona que se encuentre en tu misma situación. Prevalecerá que sea del mismo sexo, **si no fuera posible sería MIXTA.**

MONTAÑA 7 COLORES

- Reunión informativa previa salida al camino.
- Transporte privado hasta el inicio de la caminata.
- Entradas a la Montaña Siete Colores.
- Guía profesional bilingüe.
- 1 Desayuno (básico)
- 1 almuerzo buffet (básico)
- Traslado a su Hotel al finalizar el tour.
- Botiquín de primeros auxilios y Oxígeno.
- Bastones artesanales.
- Mantas de Viaje.

NO INCLUYE:

- Tasas de aeropuerto y combustible.
- Alimentación y bebidas no especificadas en el itinerario.
- Propinas. (150-180\$ por persona).
- Gastos personales.
- Excursiones opcionales.
- Cualquier gasto no especificado anteriormente.

MONTAÑA 7 COLORES

- Bebidas extras.
- Alquiler de Caballos y/o Mulas de Emergencia personal.
- Propinas.

TASAS:

Las tasas aéreas y locales no están incluidas en el precio de venta del viaje y es importante no confundir unas con otras.

a) Las tasas aéreas hacen referencia al precio del combustible, costes de seguridad, impuestos gubernamentales... Van incluidas en el billete y no se conoce el importe definitivo hasta que se emiten los billetes. Por esta razón, y antes de realizar el segundo pago del viaje, os comunicaremos el importe final de dichas tasas.

b) Las tasas locales (si las hay) se pagan directamente al tomar algún vuelo durante el viaje (vuelos internos por lo general) o en el aeropuerto de regreso. Su importe lo fijan las autoridades aeroportuarias locales.

Otros gastos

- Gasto de comidas en general, aproximado:
 - Basado en una comida rápida, sobre la marcha ya que durante el día se están haciendo visitas y por lo general el presupuesto se basa en las cenas, 30 a 40 USD \$ por día.

Salida de grupo

Debido a la composición organizativa y a los numerosos lugares a visitar en el recorrido, los grupos convivirán durante muchas horas al día con el resto de componentes.

ES MUY IMPORTANTE respetar no solo los horarios, sino también la pluralidad del grupo. Hay que tener en cuenta que las individualidades aquí serán difíciles y que en muchas ocasiones habrá que ceder hacia las preferencias de unos y otras hacia las de otros.

- Mal de altura o "Soroche", El "soroche" tiene su causa fundamental en la falta de oxígeno, los síntomas suelen ser insomnio y dolor de cabeza. Es preciso descansar todo lo posible el primer día, cenar poco y beber abundante líquido, especialmente el mate de coca, que posee conocidas propiedades curativas y digestivas.

NOTAS:

Propinas.

No son obligatorias, aunque con la llegada del turismo, cada vez son más frecuentes. En lo que al viaje se refiere, las personas que en un momento u otro están en contacto con el viajero y le prestan algún tipo de servicio esperan una compensación económica (guías, conductores, maleteros, camareros.)

Compartir habitación.

Los precios están basados en alojamientos en habitación doble. Se pueden utilizar también **las triples**, aunque **NO RECOMENDAMOS** este tipo de habitaciones, ya que, no en todos los alojamientos existen o bien en lugar de tres camas iguales, la tercera es una pequeña cama supletoria totalmente diferente de las otras dos.

MONEDA/DIVISA:

La moneda peruana es el Nuevo Sol, dividido en 100 céntimos. Se encuentran las siguientes denominaciones, Monedas: de 5, 10, 20 y 50 céntimos; 1,2 y 5 Nuevos Soles. Billetes: de 10, 20, 50, 100 y 200 Nuevos Soles. La divisa más importante o la más aceptada es el dólar americano, aunque se pueden cambiar Euros, en todas las ciudades.

Lo recomendable en todo caso es llevar Euros y tarjetas de crédito (Visa, Diners, American Express, etc.), que se aceptan en la mayoría de los establecimientos y Cajeros automáticos.

Recomendamos prudencia con el dinero, tanto al llevarlo consigo, al efectuar cambios y al dejar en los hoteles. En la mayoría de los casos es posible dejarlo el dinero en las cajas de seguridad que poseen los alojamientos.

Son posibles dos formas de cambiar moneda extranjera:

1) En las casas de cambio, que suelen estar muy bien señalizados en las principales calles de la ciudad.

2) Agencias bancarias, aunque tienen el inconveniente de estar sujetos a horarios y suelen estar muy concurridos lo que implica pérdida de tiempo.

En el aeropuerto se puede cambiar al llegar unos 20€, para imprevistos.

IDIOMA/ Algo de Quecha

Hola	Rimaykullayki
Buenos días	Allin p'unchay
Adios	Tupananchis-Kama
Adios	Ratukama
Si	Arí
No	Mana
Porfavor	Allichu
Gracias	Sulpayki
Bienvenidos	Imamanta
Discúlpeme	Dispinsayuway
Lo siento	Pampachayuway

CLIMA:

Las estaciones climáticas son inversas a nuestro hemisferio: a nuestro verano corresponde su invierno, y cuando allí es otoño nosotros estamos en primavera. A ello, además, hay que añadir que el clima en Perú cambia entre la costa, los Andes y la Amazonia. Su orografía, con la imponente Cordillera de los Andes, columna vertebral del país que la cruza de sur a norte, los vientos alisios; las corrientes marinas como la fría de Humboldt, y la caliente del niño, entre otros aspectos, hacen que se distingan tres fases climáticas muy diferenciadas:

En la Costa: En general el clima es templado, sin grandes lluvias en el invierno ni excesivo calor en el verano, aunque sí con una humedad relativa bastante alta. Esto permite el turismo en cualquier época del año. En la costa subtropical del Perú el verano llega a superarse los 29°C, mientras que el invierno que abarca de junio a setiembre, es húmedo y lluvioso, con temperaturas alrededor de los 14°C.

En la sierra: el clima es frío y seco y la temperatura media oscila entre los 9 y 18 grados, según el momento del día: El sol suele brillar todas las mañanas del año, pero cuando cae la tarde las temperaturas descienden drásticamente y por la noche las temperaturas son frías y en las madrugadas muy frías, pudiendo llegar a los 4 o 5 grados fácilmente, y en algunas zonas como Huaraz, El Cañón del Colca, Cuzco y Puno, pueden en ocasiones aproximarse a 0°C.

La temporada seca coincide con la primavera y verano europeo, es decir de mayo a setiembre.

A partir de setiembre aparecen las primeras lluvias que se acentúan en la primera quincena de diciembre y hasta finales de abril donde ya no son recomendables las actividades al aire libre.

Verano: del 15 de diciembre al 14 de abril. Invierno: del 15 de abril al 14 de diciembre.

www.worldweather.org

EQUIPAJE:

Cada vez más compañías aéreas están modificando la franquicia de equipaje incluida dentro del precio del billete. Si bien hasta ahora la franquicia de equipaje era de 20kg o 2 bultos de 23kg cada uno en algunos destinos, ahora se está limitando a una sola maleta/pieza de 20 o 23 kilos y cobrando un suplemento adicional por las siguientes maletas. **Por lo que recomendamos se facture una sola maleta/pieza que no supere los 20 kilos.**

Las bolsas de viaje resultan más cómodas y prácticas (además de no maltratarse con la continua manipulación de los mismos), eso no quiere decir que no se pueda llevar maleta.

Sugerimos una mochila mediana para los útiles del día: cámara de fotos, prismáticos, gorro, y bolso, mochila o "carry on" para llevar lo necesario para la excursión a Machu Picchu y Valle Sagrado, u otra excursión con pernocte, ya que se dejará el grueso del equipaje en Cuzco ciudad a la que regresáis.

Por lo expuesto en el apartado clima, se sugiere llevar ropa de abrigo para los andes, aunque también hay que llevar algo de ropa ligera (en la zona andina hay sol todo el año y entre las 11 a 17 horas, se puede estar en manga corta y pantalón corto), no viene mal un chubasquero (que no abulta y siempre viene bien, más aún con los cambios climáticos).

En general, no olvidarse (KIT ESENCIAL): Gorro para el sol, gafas de sol, crema protección solar, cacao para los labios, chubasquero y un buen forro polar. Puede venir bien, bañador para piscinas o termas, un repelente para Machu Picchu. Un Jersey, viene bien unas camisetitas ligeras interiores, el tipo de calzado con el que camine más cómodo (deportivas o zapatillas con buen agarre en la planta, deportivas de trek o unas botas ligeras para caminar (estas son las más cómodas para las visitas de espacios naturales y parques arqueológicos).

Perdida de equipajes.

Los viajeros entienden claramente qué en caso de pérdida de equipajes, tendrán que poner una reclamación a la compañía aérea. El costo del traslado de los equipajes perdidos durante el desarrollo del circuito será pagado por el (los) viajero (os) mismo (os).

ELECTRICIDAD/ENCHUFES:

La corriente eléctrica es de 220 voltios. Conviene llevar un adaptador de enchufes puesto que en algunos lugares solo tienen toma de corriente para enchufes de patas planas, a diferencia de la redonda que se usa en España.

GASTRONOMIA:

La cocina peruana es muy variada y existen restaurantes para todos los gustos, de diversas categorías y para todos los bolsillos.

La variedad de ingredientes y las formas de preparación nativas con la mezcla de la cocina europea, asiática, africana y de otros países vecinos han dado como resultado: La renombrada y tradicional "Comida Criolla" (fusión de la comida internacional y local), "Cocina Nikkei" (fusión de la japonesa y peruana), Chifa (ingredientes Chinos y peruanos) y la nueva cocina "novoandina" (cocina elaborada rescatando ingredientes y recetas ancestrales), que han traspasado fronteras y gozan de un gran prestigio internacional.

La comida local suele ser algo fuerte en cuanto al aderezo que puede ser algo picante. En la zona andina predominan el maíz y patatas y aves de corral, en la costa las carnes, pescado, mariscos y menestras.

La gastronomía peruana ha traspasado fronteras y goza de un gran prestigio internacional.

Móviles / Wifi

Hay cobertura en casi todo el país para los teléfonos móviles.

La mayoría de los hoteles tienen WIFI gratuito.

COMPRAS:

Lima es la ciudad ideal para las compras. Muchos de los llamados 'mercados de artesanía' se encuentran ubicados en Miraflores, el sector comercial de Lima. En ellos se puede encontrar todo tipo de artículos, desde textiles, platería y muchas otras piezas hechas por artesanos que heredaron el arte de la cultura peruana, eso sí, con precios bastante más altos.

Para realizar compras en provincias, lo ideal es acudir a los mercados locales, lugares pintorescos, llenos de encanto y fáciles de localizar donde se pueden adquirir productos típicos y autóctonos. En estos mercados no olvide regatear siempre por los precios y pague con billetes pequeños.

En Cuzco, los mercados locales ofrecen las calabazas talladas, instrumentos andinos y los tejidos, sean tapices, ponchos, jersey de alpaca baby o bebé; en el barrio artesanal de San Blas, tienes mucha oferta de antigüedades, destacándose los lienzos de la clásica pintura de la escuela cuzqueña y las joyerías con piezas en oro y plata.

Rechazar la oferta de antigüedades originales (huacos, ceramios, pinturas coloniales, textiles incaicos, objetos de metal, etc.), que podrían considerarse patrimonio cultural, no pueden ser sacados del país.

Documentación:

Pasaporte con validez 6 meses después de la fecha de regreso.

Ciudadanos con pasaporte de **otra nacionalidad** contactar con los respectivos Consulados y Embajadas para conocer las formalidades de entrada.

Necesitamos copia escaneada EN COLOR del pasaporte para tramitar la reserva

Embajada de España en Perú

Av. Jorge Basadre 498 – San Isidro

Lima

Teléfonos: +511 2125155

Correo electrónico: emb.lima@maec.es

Sanidad. No es **obligatoria** ninguna vacuna para entrar en el país.

Para más **información** dirigirse al Ministerio de Sanidad:

<https://www.sanidad.gob.es/areas/sanidadExterior/home.htm>

Botiquín de uso personal incluyendo medicamentos genéricos para varios usos, así como específicos en caso de que se esté bajo algún tratamiento particular.

Seguro médico. Es necesario ser titular de un seguro médico que cubra gastos lo más cuantiosos que sea posible, pues la asistencia sanitaria a extranjeros no es gratuita, ni siquiera en casos de gran urgencia, sino que por el contrario puede llegar a ser realmente muy cara. No existe convenio bilateral España-Estados Unidos en materia de asistencia sanitaria.

Cancelaciones. Para los gastos e indemnizaciones en caso de cancelación del viaje, se atenderá a las condiciones generales publicadas en la web. Hoy día la mayoría de las tarifas aéreas utilizadas están sometidas a condiciones especiales de emisión inmediata y de cancelación con gastos del 100% del precio del billete. Al hacer la reserva el pasajero acepta tácitamente estas condiciones, por lo que para evitar tales gastos recomendamos la contratación de un seguro que cubra gastos de anulación.

CARACTERÍSTICAS DEL VIAJE:

Vuelos

Vuelo internacional con Iberia y vuelo interno con LAN.

Transporte:

En este recorrido utilizaremos vehículos diferentes, acorde al número total del grupo.

Vuelo interno Cuzco - Lima.

Tren

- **Vistandome** <https://www.perurail.com/es/trenes/vistadome/>
- Servicio que cubre el recorrido desde Ollantaytambo hasta Aguas Calientes.

Alimentación

Todos los desayunos, 4 almuerzos y dos cenas.

No se incluyen las bebidas.

Guías

El viaje dispone de un guía acompañante durante todo el viaje.

ITINERARIO RESUMIDO:

DIA	ITINERARIO	HOTEL	COMIDAS
1	Madrid - Lima.	Hotel	-
2	Lima - Caral - Huaraz.	Hotel	D
3	Laguna de Llanganuco y Callejón de Huaylas.	Hotel	D
4	Huaraz. Exc. a Chavín de Huantar.	Hotel	D
5	Huaraz. Glaciar Pastorury.	Hotel	D
6	Bus itinerario Huaraz - Lima.	Hotel	D
7	Bus a Pisco. R. N. Paracas. (Opcional Buggies y Desierto de California).	Hotel	D
8	Islas Ballestas. Bus a Ica. Visitas. Bus a Nazca.	Hotel	D
9	Sobrevuelo Líneas de Nazca. Bus a Arequipa.	Hotel	D
10	Arequipa. Visita de la ciudad. Tarde libre.	Hotel	D
11	Arequipa - Chivay.	Hotel	D-A
12	Cañón del Colca. Bus Chivay - Puno.	Hotel	D-A
13	Exc. Takile - Uros.	Hotel	D-A
14	Bus privado Puno - Cuzco.	Hotel	D-A
15	Cuzco. Visita a la ciudad.	Hotel	D
16	Valle sagrado. Tren Vistandome a Aguas Calientes.	Hotel	D-A-C
17	Visita a Machu Picchu. Tren a Ollanta.	Hotel	D-C
18	Mercado de Pisac - Ruinas de Pisac y aledañas - Cuzco.	Hotel	D
19	Cuzco. Día libre. (Opcional Montaña de los 7 colores).	Hotel	D
20	Vuelo de Cuzco - Lima. Visitas.	Hotel	D
21	Mañana libre. Traslado al aeropuerto.	--	D
22	Llegada.	-	

D: desayuno A: almuerzo C: cena

Todos los datos e informaciones contenidas en la Ficha Técnica del Viaje están sujetos a las Condiciones Generales publicadas en los Catálogos y en la página Web correspondiente.

Tanto los detalles del Itinerario como todas las informaciones contenidas en esta ficha técnica se elaboran con muchísima antelación, en base a precios e informaciones orientativos que ayuden al cliente a conocer los principales detalles del viaje que desea elegir, por lo que deben tomarse única y exclusivamente a título informativo como una base a lo programado, estando sujetas a posibles variaciones. Al contratar el viaje el cliente debe informarse de las reservas y precios concretos, así como el Itinerario definitivo confirmados, y antes de viajar firmar con la agencia el contrato de viaje combinado correspondiente.

LG 10-10-2018

CANCELACIONES Y FORMAS DE PAGO ESPECIALES:

Condiciones Especiales de Contratación y Anulación de éste viaje.

La Agencia Organizadora informa al cliente antes de la inscripción que la oferta de éste Viaje ha sido contratada con los proveedores aceptando expresamente unas condiciones especiales que se trasladan al cliente para su aceptación expresa.

El cual acepta al inscribirse dichas Condiciones Especiales de Contratación y Anulación de éste Viaje...

Y que básicamente son las siguientes:

En el momento de la inscripción se realizará un pago del 40 % y el resto deberá pagarse en el momento de la emisión de la documentación (billetes de transporte, bonos de viaje, etc.). En temporada alta o debido a la celebración de eventos especiales, el proveedor puede solicitar un depósito para garantizar la reserva, de lo que se informará puntualmente a los clientes.

Si el cliente cancelase una vez confirmada la salida del viaje existen los siguientes gastos especiales:

- Si los billetes de avión estuvieran emitidos: 100% del importe de los mismos, tasas incluidas, excepto que se especifique otra cosa.

- Paquete terrestre, en función de la antelación a la fecha de comienzo de servicios:

Estos gastos corresponden a los que la agencia organizadora tiene que hacer frente por los compromisos adquiridos en éste viaje y que favorecen la singularidad del mismo.

Asimismo el cliente reconoce que ha sido informado sobre la posibilidad de contratar diferentes seguros de Viaje y Cancelación complementarios al Seguro Básico incluido en el precio del Viaje.

Firmado El Cliente

D.....con D.N.I. nº.....

INFORMACIÓN Y RESERVA:



www.alventus.com
alventus@alventus.com
Teléfono 954 210 062



www.aluz.com
reservas@aluz.com
Teléfono 901 250 260
(precio llamada local)

NUESTRO GRUPO

